

MADRID.-Alcobendas.- Varios empresarios se convierten en embajadores de la ciudad

ALCOBENDAS, 25 (EUROPA PRESS) Varios empresarios de Alcobendas se han convertido este jueves en embajadores de la ciudad en el marco del proyecto de Embajadores Empresariales, que cuenta con un conjunto de actuaciones que desarrolla la Oficina de Atracción de Inversiones de la ciudad, Alcobendas Hub.

El objetivo de esta iniciativa es promover la atracción de inversión al municipio. Para ello, y a través de esta acción, se pretende la difusión internacional de Alcobendas como ciudad empresarial, aprovechando en este caso, las redes globales con las que cuentan los empresarios y directivos que están trabajando en la ciudad.

Asimismo, según ha explicado el Ayuntamiento, se pretende difundir la ciudad de Alcobendas como destino ideal para implantar una empresa y dar visibilidad y reconocimiento a los directivos y empresarios que promocionan la localidad.

Se pretende crear una red de empresarios y directivos de Alcobendas con vocación internacional. El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, ha entregado estos reconocimientos a varios empresarios de la localidad.